



Alejandro Murat asegura que Gertz Manero es el candidato ideal para representar a México en Reino Unido

El proceso de ratificación del embajador continúa tras el aval de la comisión del Senado

22 Ene, 2026



El proceso para la ratificación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México ante el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte avanzó en el Congreso de la Unión, luego de que la Primera Comisión de la Comisión Permanente aprobó el dictamen correspondiente.

Durante la comparecencia del exfiscal, el senador Alejandro Murat, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Senadores, expresó públicamente su respaldo al nombramiento propuesto por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Murat fija postura durante la comparecencia de Gertz Manero

Durante la sesión en la que Alejandro Gertz Manero compareció ante legisladores, Alejandro Murat tomó la palabra para defender su designación y afirmó que el ex titular de la Fiscalía General de la República cuenta con el perfil idóneo para representar a México en el Reino Unido.

Desde el Congreso, el senador de Morena y presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado señaló que la trayectoria, experiencia y



visión de Gertz Manero lo colocan como un perfil adecuado para el cargo diplomático.

En su intervención, destacó que el exfiscal tiene las herramientas necesarias para desempeñar la representación de México con dignidad, profesionalismo y firmeza, en beneficio de los intereses nacionales.

Murat reiteró que, desde su perspectiva, Gertz Manero reúne las condiciones para asumir la embajada y representar al país ante una de las naciones clave en el escenario internacional, subrayando su paso por distintos cargos dentro del servicio público.

Aval en comisión y desarrollo de la comparecencia

La Primera Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó el dictamen con 10 votos a favor de Morena y el Partido Verde, una abstención de Movimiento Ciudadano y la ausencia de legisladores del PAN, PRI y PT.

Con este aval, el nombramiento fue turnado al pleno de la Comisión Permanente, donde será sometido a votación final en la próxima sesión.

Durante su comparecencia, que duró poco menos de una hora, Alejandro Gertz Manero señaló que buscaba un cambio en su vida pública, aunque sin dejar el servicio al país.

Afirmó que su carrera ha estado enfocada en servir a la ley y trabajar para los demás, y aseguró que, en caso de ser ratificado, rendirá cuentas al Senado.

Al presentar su plan de trabajo, el exfiscal indicó que una de sus prioridades será la atención a los estudiantes mexicanos en el Reino Unido, quienes representan alrededor del 65% de la comunidad mexicana en ese país.

[Alejandro Murat asegura que Gertz Manero es el candidato ideal para representar a México en Reino Unido - Infobae](#)